

2011 wird der „Europäische Marktplatz der Ideen“ erneut für die weiterführenden Schulen im Rhein-Sieg-Kreis ausgerichtet.

Die Konzeption für den Wettbewerb 2011 wurde mit Schreiben vom 03.08.2010 zur Kenntnisnahme und Abstimmung an die Mitglieder des Arbeitskreises Europa versandt. Einwände oder Verbesserungsvorschläge können bis Montag, den 16.08.2010 schriftlich mitgeteilt werden. Bisher liegen keine Rückmeldungen vor.

Die Schulen werden noch vor Ende der Sommerferien (Schulbeginn ist am 30.08.2010) per E-Mail über den „Europäischen Marktplatz der Ideen“ 2011 informiert. Die schriftliche Einladung zur Teilnahme erfolgt im Nachgang per Post. Die Wettbewerbsunterlagen werden auch wieder über die Homepage des Rhein-Sieg-Kreises abrufbar sein.

Um Kenntnisnahme wird gebeten. Die Verwaltung wird gegebenenfalls ergänzend berichten.